



PSIM Rekrut Gelandang Asing Persikabo

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogyakarta terus mempersiapkan timnya untuk berlaga di ajang Liga 2 musim 2024/2025 dengan merekrut eks gelandang serang Persikabo 1973 Bogor asal Brasil, Pedrinho. Bergabungnya satu pemain asing ini membuat tim berjudul 'Laskar Mataram' ini telah memiliki total 14 pemain dalam menghadapi kompetisi musim ini.

Pemain dengan nama asli Joao Pedro Oliveira Santos ini sejatinya memiliki rekam jejak yang cukup panjang di berbagai kompetisi, baik di Brasil maupun beberapa negara eropa seperti Malta dan Georgia. Hanya saja, untuk bermain di Indonesia, Pedrinho memang baru merasakannya kala bermain di Persikabo 1973 Bogor pada kompetisi Liga 1.

Bersama Persikabo 1973 Bogor, Pedrinho musim lalu mencatatkan 2.555 menit bermain bersama Persikabo 1973. Legiun asing asal ne-



KR-Dok Instagram Persikabo

Pedrinho

geri Samba tersebut menorehkan 4 gol dan 8 umpan dengan 31 kali penampilan di Liga 1 2023/2024. Tak hanya berperan sebagai gelandang serang, Pedrinho juga beberapa kali tampil sebagai sayap dan penyerang.

Manajer PSIM Yogyakarta Razzi Taruna mengaku bangga atas keberhasilan timnya merekrut gelandang berkualitas asal Brasil yang pernah merumput di kompetisi kasta pertama di Indonesia ini.

"Alhamdulillah kami se-

yang akhirnya bisa mengumumkan pemain asing pertama kami," terangnya dalam keterangan resmi klub.

Razzi Taruna juga mengungkapkan bahwa perekrutan Pedrinho didasari atas evaluasi musim lalu.

"Pedrinho kami datangkan karena dari evaluasi musim lalu, kami kekurangan kreativitas di sepertiga depan lapangan. PSIM Yogyakarta kekurangan umpan-umpan cantik yang bisa dieksekusi penyerang kami," ujar manajer berusia 24 tahun ini.

Dalam kesempatan terpisah, Pelatih PSIM Yogyakarta Seto Nurdiantoro berharap kedatangan Pedrinho bisa menambah kreativitas permainan tim kebanggaan masyarakat Kota Yogyakarta pada kompetisi musim ini. "Saya rasa Pedrinho cocok untuk tim. Semoga dengan pengalamannya bisa menambah kreativitas permainan tim," harap Seto. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005